

Alejandro Ávila Álvarez

Alejandro Ávila Álvarez “Álex” es licenciado en Medicina por la Universidad de Santiago y Premio extraordinario de doctorado por la Universidade da Coruña. Tras finalizar la especialidad en Pediatría en el CHUAC completó su formación como neonatólogo con una estancia en el Children´s Hospital de Boston y con casi dos años de trabajo en la UCI neonatal del Hospital La Paz de Madrid. Actualmente ejerce como médico adjunto de Neonatología en la XXI A Coruña, como investigador adscrito al INIBIC y como profesor asociado de Pediatría en la USC.

Su inconformidad y su inquietud por cambiar las cosas dentro de un sistema público en el que cree firmemente le ha llevado a ser el Coordinador del Nodo de Innovación de la XXI A Coruña, desde donde se canalizan ideas innovadoras que surgen en la organización con una filosofía “down to top”.